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村政を問う！一般質問

植木　伸寿　議員　P. ６
１　新総合計画の進捗状況は
２　詐欺や消費者トラブル防止への取り組みは
３　�短時間大雨等の対策
４　公共施設エアコン設置への取り組みは
飛田　静幸　議員　P. ６
１　いきいき茨城ゆめ国体について
２　高齢化に伴う集積所へのごみ出し
３　�役場来客用の駐車場について
４　雑誌に掲載された村長発言を巡る一連の報道
阿部　功志　議員　P. ７
１　東電が原電を支援することへの村長の見解は
２　�村長や村職員は「原発マネー」に関わる金品

の授受、飲み食いはあるのか
３　�雑誌の対談で村長は原発再稼働推進を
　　明言しているが
４　�災害対策として避難所に「仕切り」を常備しては
５　�東海病院が全国の病院再編統合のリストに

載ったが、村の見解は
６　�マイナンバーカードを公務員に半ば強制的に

作らせる動きへの対応は
吉田　充宏　議員　P. ７
１　大規模自然災害について
２　まち・ひと・しごと創生総合戦略について
３　�子育て支援について
４　除染土壌・除染廃棄物の今後について
舛井　文夫　議員　P. ８
１　令和２年度予算編成について
２　第６次総合計画の策定状況
３　�台風 19 号被害自治体に対する応援は
４　租税債権の確保
５　台風の風水害対策
村上　孝　議員　P. ８
１　�石神城址公園へのアクセス道路の整備と
　　管理のあり方
２　�常磐高速道路へのアクセスを高めるための
　　更なる東海 SIC の充実を
３　�久慈川の水害対策とその後の新川の
　　河川管理等の協議状況
恵利　いつ　議員　P. ９
１　�姉妹都市交流事業におけるボランティアと
　　役場の関係
２　自治会への交付金支給に対する基本的な考え
３　�インフルエンザ予防注射費用の助成拡大
４　�多くの住民の信頼を失い失望させた原子力
　　業界誌対談（山田・品田対談）
寺門　定範　議員　P. ９
１　河川敷グラウンドの復旧について
２　村立保育所、幼稚園などの再編整備
３　�耕作放棄地対策、小規模水利組合等の支援
４　農業公社の検討状況

岡崎　悟　議員　P.10
１　フレイル健診について
２　東海村道路反射鏡設置要綱について
３　�プロジェクターのコミセン常備品化
４　AED の設置について
武部　愼一　議員　P.10
１　�自然災害ハザードマップと地質 DB から見え

るもの / 地域の潜在的なリスク
２　�自然災害から身を守るために /
　　命を守るための最善の行動とは
３　�自然災害における災害廃棄物の最終処分 /
　　最終処分場埋設裕度を考えた計画が必要では
４　�インフラ総合管理計画の進捗状況 /
　　個別の施設情報 DB とインフラ総合管理計画
５　�いじめの無い学校教育 / いじめを防止すべき

教員がいじめをする
清宮　寿子　議員　P.11
１　�防潮提工事作業員宿舎建設のための舟石川の

山林伐採
２　村長の「段階的避難」の真意は
３　�戦後 74 年経過した今、遺族会と村との関わり方は
笹嶋　士郎　議員　P.11
１　�東海病院指定管理と厚生労働省病院再編
２　�台風 19 号の風水害避難体制とその後の検証
３　�学童保育の現状と対策
４　新規職員採用について
大名　美恵子　議員　P.12
１　村立東海病院の統廃合案への対応
２　村立学童クラブの充実
３　�敬老祝い品の見直し及び東海村敬老会の復活
４　�常設型資源ステーション設置のための課題
５　学校の教職員集団の質を高める取り組み
６　台風 19 号発生時の避難所開設
７　刈羽村長との対談に関連して
越智　辰哉　議員　P.12
１　交流館建設に向けた取り組み
２　住民参画のまちづくり
３　�「30 年後の東海村の姿」タイムカプセルの発掘
４　大雨・豪雨に対する土砂災害への対応
５　東海駅東口周辺の環境改善
江田　五六　議員　P.13
１　第６次総合計画について
２　生活支援基本計画が必要
３　�畑作農家への新たな支援
４　東海村スポーツ推進計画の現状
５　コミセンの利用方法
６　外宿浄水場について
７　防犯カメラ設置について
８　自治会要望について
９　暴風雨対策について
10　マイクロプラスチックについて
11　（仮称）歴史と未来の交流館について
12　アクティビティパークの実現


